

NOTA DE PRENSA N° 085 -2019

DÍAADS DEL BIÓLOGO EN IREN NORTE



En nuestro país, el Día del Biólogo se conmemora el 27 de noviembre de cada año. La fecha fue establecida en honor al destacado botánico alemán Augusto Weberbauer, quien realizó una importante obra científica en nuestro país.

Esta fecha quedó oficializada mediante el Decreto Ley N° 19364, que fue publicado en el Diario Oficial El Peruano el 18 de abril de 1972, día en que fue fundado también el Colegio de Biólogos del Perú.

El titular de IREN NORTE, Marco Antonio Gálvez Villanueva, expresó que el biólogo, en su desempeño profesional, diseña e implementa proyectos de rescate, conservación y explotación racional, además de llevar a cabo programas de investigación científica y tecnológica en áreas como biomedicina, nutrición, ecología y contaminación, biotecnología, biología molecular, educación ambiental y biodiversidad, entre otras.

Asimismo, expresó su felicitación a cada uno de los biólogos que laboran en IREN NORTE, además los exhortó a continuar trabajando con ahínco para seguir construyendo una gran institución.



Agradecemos su difusión.

Trujillo, noviembre del 2019